

北海道日本ハムファイターズ優勝パレード 2006



表彰理由

2004年、北海道の名を冠にした名に改め、札幌ドームを本拠地として地域に密着したチーム作りを目指した北海道日本ハムファイターズ。札幌市民にとっても初めてのプロ野球ホームチーム。選手たちはプロの技術と真摯なサービス精神で瞬く間に市民の心をつかみ、児童から高齢者まで男女を問わない広範なファン層が誕生した。札幌ドームを揺るがすほどに埋め尽くして応援する姿は、札幌スタイルとして全国にTV報道される札幌の新光景となった。選手たちは底力を授かり、市民は夢見て一喜一憂した。そうした日常の重なる結果として、三年目の2006年25年ぶりのリーグ優勝に続いて44年ぶりの日本一を成し遂げた。

その優勝パレードは、11月18日（土）、すすきのまでの駅前通りに14万人を超える市民の大歓声と雪のように舞う紙吹雪のなか、3千人を超える市民ボランティアに支えられて行われた。目抜き通りが感動で満たされ市民が心をつ一つにして創り出した札幌の記念的景観となった。

大萱 昭芳

- 実施場所 札幌駅前通
(中央区北5条～南4条)
- 主催者 北海道日本ハムファイターズ
優勝パレード実行委員会
- 代表者 株式会社 北海道日本ハム
ファイターズ
- 実施年次 平成18年